

Festschrift Einweihung Gemeindehaus evangelischen Schwaz. - Festschrift anlässlich der Einweihung des evangelischen Gemeindehauses in Schwaz am Ostersonntag, den 22. April 1973. (Über die evangelische Vergangenheit u. Gegenwart im unteren Inntal, Zillertal u. Achenseegebiet. Hrsg. v. Günter Ungar im Auftrag des Presbyteriums d. Evang. Pfarrgemeinde Augsburgischer u. Helvetischen Bekenntnisses in Jenbach/Tirol.) - (Jenbach: Evang. Pfarrgemeinde A. u. H. B. 1973.) 61 S., 5 Bl. Abb. 1 Kt. Gef. 8⁰